

Seguridad Vial en la ESO

Julio 2007

Todos necesitamos educación ciudadana, a cualquier edad. Aunque lo olvidemos fácilmente, si se han aprendido bien las bases, siempre queda algo. Ante las situaciones diarias, también al volante, se nos remueve la conciencia, lo que nos ayuda a tomar decisiones respetuosas con los demás. Por ejemplo, nos lo pensamos dos veces antes de abrir la puerta del coche o antes de ingerir sustancias que hace la conducción poco recomendable. Es fundamental coordinar la educación para la ciudadanía con el respeto hacia los otros usuarios del espacio público. Y además deben incluirse ejemplos de comportamiento respetuoso con los conciudadanos. Ceder el paso, contener un poco nuestra velocidad, sea en adelantamientos o en el semáforo, crea un hábito y nos salva de muchos disgustos.

Los jóvenes tienen que demostrar que han entendido la relación entre el comportamiento social, el respeto al prójimo y la seguridad vial. La vida es un examen continuo y empieza en el seno de la familia y en la escuela.

La Junta de la Asociación Española
de Prevención de Accidentes de Tráfico,

Ole Thorson
Vicepresidente